

fotoclick!

Envíenos su fotografía al correo: lectores@diarioelsur.cl



Ocupación de veredas por el comercio ambulante

"Es impresionante ver cómo los vendedores ambulantes ilegales van ocupando las veredas y los paseos peatonales en Concepción. Esto se ve en muchas calles, pero es más notorio en Anibal Pinto con Freire, donde ya nos resulta difícil pasar, y en Freire con Rengo, donde se tomaron la vereda y obligan a los transeúntes a bajar a la calzada para transitar. Asimismo, dificultan la bajada de pasajeros en el paradero de buses ubicado en el mismo lugar. Me pregunto: ¿nuestras autoridades no salen a caminar para ver estos problemas o sólo se bajan del auto que a diario los trasladan hasta la puerta de sus oficinas?", dice el lector Andrés Urrutia Z., quien tomó estas fotos.

